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Abstract (en)
The screw has a screw shaft (10) comprising a thread (12), and a screw head (16) connected with the screw shaft. A latching element i.e. latching
nose (34), flexibly connected with the screw head, which cooperates with another latching element arranged at an opening. A movement slot is
provided between a retaining element and the screw head, where the retaining element is connected with the screw head at groove and slot-ends.
The retaining element circularly surrounds the screw head, where the screw is made of thermoplastic.

Abstract (de)
Eine Verschlussschraube für Öffnungen an Kraftfahrzeug-Motoren wie Ölablass-Öffnungen weist einen Schraubenschaft (10) mit Gewinde (12) auf.
Der Schraubenschaft (10) ist mit einem Schraubenkopf (16) verbunden. Mit dem Schraubenkopf (16) ist ein erstes Rastelement (34) verbunden, das
mit einem an der Öffnung angeordneten zweiten Rastelement (46) zusammenwirkt. Erfindungsgemäß ist, um ein mehrfaches Öffnen und Schließen
der Verschlussschraube sicherzustellen, das erste Rastelement (34) elastisch federnd mit dem Schraubenkopf (16) verbunden. Vorzugsweise ist die
gesamte Verschlussschraube aus thermoplastischem Kunststoff hergestellt.
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